



# りすぐみだより

2024年9月6日

尚徳福社会 松が丘保育園

9月に入りましたが、まだまだ残暑厳しい日が続きそうですね。8月は水遊びや作品展など多くのご協力をいただき、ありがとうございました。作品展では、嬉しいお言葉を沢山いただきありがとうございました。

子ども達は、気温が高すぎて思うように水遊びや戸外に出られない日もありましたが、室内でも氷や感触遊び等取り組み、季節ならではの遊びを取り入れ楽しみました。今月はお散歩に行ける機会も増えるかと思っておりますので、沢山体を動かして遊んでいきたいと思っております。



## 【ねらい】

- ・ 保育者や友達との関わりを大切にし、安心感をもって過ごせるようにする。
- ・ 安全で活動しやすい環境の中で自由に身体を動かしたり好きな遊びをしたりして楽しむ。
- ・ 衣服の着脱に少しずつ興味をもち、やってみようとする。

## 【行事予定】

- 3日(火) 乳児身体計測
- 6日(金) 引き取り訓練
- 27日(金) 避難訓練
- 30日(月) シャワー終了



## 【子ども達の姿】

8月は新しいお友達も加わり、りすぐみ18名！楽しく賑やかな毎日を過ごしております。

最近少しずつ「個」の遊びから「お友達と」に変化してきている子ども達。まだ、言葉にする事が難しく体で表すこともあります。保育者が間に入り互いの気持ちを受け止めながら言葉で表す方法を伝えてきました。少しずつ自分の気持ちを簡単な言葉や身振りで伝えようとする微笑ましい姿が沢山見られ、お友達に優しく「どうぞ」と玩具や場所を譲る姿も多くなり嬉しくなる担任達です。

脳に語彙をたくさん蓄え、言葉が出始めるのは1歳児の大きな特徴でもあります。ぜひご家庭でも、普段から絵本や歌、手遊び、言葉のやり取りなど、「言葉のシャワー」をたっぷりあげて、お話ができる姿を楽しみに見守っていきましょう♪

## 【おしらせ】

・シャワーは30日(月)で終了になります。引き続き、タオルの準備、連絡帳にシャワーの可否の記入(×、△)をお願いいたします。

・着替えの際に、自分で服を脱ごうとしたり、着ようとしたりする姿が増えてきました。お子さんが自分で着脱がしやすい服や肌着の用意をお願いします。又、ご家庭でもお子さんが頑張ろうとしている際は見守り、やってみようとする時間を大切にしてもらえたらと思います。